AUSBILDUNG

Neue Auszubildende im BRK-Wohnheim begrüßt

WALDMÜNCHEN. Im neuen Ausbildungsjahr haben im BRK-Seniorenwohn- und Pflegeheim wieder mehrere neue Azubis ihre Ausbildung begonnen, berichtete Heimleiter Stefan Paa. Fünf streben die Ausbildung zur Altenpflegerin an, zwei als Hauswirtschafterin und ein Koch.

Mangel an Pflegekräften und Personal zu haben. Über Praktikas und Bewerbungen konnten die Azubis gewonnen werden. Im BRK-Heim werden derzeit 17 in den verschiedenen Bereichen ausgebildet, so dass in absehbarer Zukunft ausreichend Fachaltenpflegerinnen für ausscheidende Kräfte verfügbar sein werden. Auch einen männlichen Auszubildenden habe man in der



Die neuen Auszubildenden im BRK-Seniorenwohn- und Pflegeheim

Gruppe. Außerdem werde derzeit Javed aus Afghanistan als Koch ausgebildet, der sich sehr wohl fühlt und voll akzeptiert wird. Dass es bei Auszubildenden bisher keine Probleme gab, führt Paa auf ein eigenes Ausbildungs-

konzept zurück. Hinter diesem stehe auch der BRK-Kreisverband voll dahinter: "Wir zahlen Tariflöhne, so dass wir bisher keine Schwierigkeiten haben, die Ausbildungsplätze und später die Arbeitsplätze zu besetzen." (wpp)